
本日のランチ

お客様

会長の時間 植村　仁 会長

①例会後、第９回理事
会があります。

②アートポケットカン
パニーの山口様よ
り、先日の利根商吹
奏楽部演奏の支援に
ついてお礼があり、
演奏会当日のＤＶＤ
が届きました。

③例会変更のお知ら
せ。前橋北ＲＣ

幹事報告 津久井茂 幹事

ソングリーダー 赤井幸夫 会員

出席報告 古池好幸 委員

MINAKAMI TOWN.EXE （ミナカミ タウン ドット エグゼ）

　　　 代表　大塚　俊 様　　理事　日下　謙人 様

　今月はロータリー財団月間となっておりますので、財団
の話を少し致します。
　国際ロータリーのロータリー財団は、1917年に基金と
して発足し、1928年の国際大会でロータリー財団と名付
けられました。そして、1983年に米国イリノイ州の法令
の下に非営利財団法人となりました。財団の定義は、ロー
タリークラブおよび地区を通じて実施される、承認された
人道的および教育的活動の支援のために寄付を受け、資金
を分配する非営利団体とされています。財団の使命は、ロー
タリアンが、健康状態を改善し、教育への支援を高め、貧
困を救済することを通じて、世界理解、親善、平和を達成
できるようにすることとあります。
　また、ロータリー財団の優先項目の一つに、地区補助金
とグローバル補助金を活用して、六つの重点分野における
ロータリーの奉仕活動の持続可能性を高めるとあります。
六つの重点分野とは、①平和構築と紛争予防、②疾病予防と
治療、③水と衛星、④母子の健康、⑤基本的教育と識字率向
上、⑥社会の経済発展、です。2020年に環境保全が追加
され、現在は七つの重点分野となっております。
　今年度、国際ロータリー第2840地区中野正美ガバナー
は、地区の重点項目の一つにＩＭのテーマに「環境の保全」
について取り上げて頂きたい、と述べています。今年度の
ＩＭは２月26日（日）狩野要一ガバナー補佐輩出の渋川に
て開催される予定です。久しぶりに第５分区の横の繋がり
が持てる機会を期待しています。
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国際ロータリー第2840地区

No.1686 みんなのロータリー、
みんなでロータリー、
さあ！奉仕に出かけよう

会長：植村　仁　　　幹事：津久井茂
会員数：45　　　会場出席：24　　欠席：21
出席率：53.3%　　前々回出席率：73.3%
点鐘：植村 仁 会長　　　司会：石坂一男
ロータリーソング：日も風も星も（ソングリーダー：赤井幸夫）
例会場：ホテルべラヴィータ 3F　12:30～



沼田中央ロータリークラブ

ニコニコ BOX 報告 田村総一郎 副委員長

植村 仁・津久井 茂
　ミナカミ タウン ドット エグゼ　大塚俊様、日下謙人
様、ようこそお越し頂きました。本日の例会の卓話、よろ
しくお願い致します。
北野 浩司郎
　東京六大学野球で、我が母校明治大学が春に続いて秋季
大会も連覇出来たのでボックスインします。
小林 照夫
　投稿のチャンスが無くて今日になった。プロ野球今年の
日本シリーズは２年続いて投のオリックスと打のヤクルト
との対戦になった。２敗１分けのオリックスは激闘の末、
４連勝し日本一に輝いた。この日を私は26年待ってい
た。オリックスおめでとう。
本山 佳宏
　みなかみ町の３人制プロバスケットボールチーム（ミナ
カミ タウン ドット エグゼ）の大塚俊さん、日下謙人さ
ん、本日のお話楽しみにしています！！
石坂 一男
　先日クラブからお見舞いを頂きましたが、例会が無かっ
たので御礼を言う機会を失い本日になりました。ありがと
うございました。
宮田 美行
　いよいよFIFAワールドカップが開幕します。日本代表
はグループリーグ突破に向けて厳しい道のりですが、何が
あるかわからないのがスポーツの面白いところ。ぜひガン
バってベスト８を勝ち取ってほしいところです。ガンバレ 
ニッポン！！
生方 眞司
　本日ご利用いただきありがとうございます。

MINAKAMI TOWN.EXE
　　　　　　代表　大塚　俊 様

　みなかみ町で３人制のプロバスケットボールチームを立
ち上げるに至った経緯や、活動を継続させるための運営方
針と地域との関わりなどを熱く語って頂きました。
　今後のご活躍をお祈り致します。

本日の卓話

卓話者紹介　　本山佳宏 会員


